

# Le village de Saint-Cézert



## Histoire

Le petit village de Saint Cézert est un village typique de la région toulousaine avec son clocher mur à pignon triangulaire et ses maisons de brique réunies autour de la place du village.

L'implantation du village est ancienne puisqu'un prieuré bénédictin y fut fondé en 940.

Le domaine devint ensuite propriété des Jourdain de l'Isle au XIIème siècle.

L'église, placée sous le vocable de Saint-Orens, qui fut évêque d'Auch au IVème siècle, fut reconstruite au XIXème avec un appareillage de briques et galets en « sandwich ».

A noter qu'à cette époque, le curé de la paroisse, l'abbé Gilard qui appréciait ses paroissiens, eut l'idée d'immortaliser leurs visages sur les fresques de l'église.

## Localisation